

Perjalanan Kehidupan

“Dengan demikian aku tahu, bahwa Engkau berkenan kepadaku, apabila musuhku tidak berkemenangan karena aku”

Maz 41:12, NKJ

“Engkaulah Rajaku dan Allahku yang memerintahkan kemenangan bagi Yakub. Dengan Engkaulah kami menanduk para lawan kami, dengan nama-Mulah kami menginjak-injak orang-rang yang bangkit menyerang kami.”

Maz 44:5,6 NKJ

Hidup yang berkemenangan datang melalui wawasan kehidupan yang luas yang sangat terabaikan. Jangan hidup dari peluang kesempatan, melainkan hidup melalui hikmat "chokmah" (ilahi). Kesuksesan tidak pernah menjadi peristiwa satu kali. Sukses adalah hasil dari pilihan bukan peluang. Pilihan yang tepat membawa hidup Anda ke tujuan yang tepat. Biasa-biasa saja adalah hasil dari tidak mau tahu instruksi yang bijaksana. Anda tidak dirancang untuk menjadi biasa-biasa saja, dan Anda tidak harus puas dengan yang terbaik kedua. Jangan selalu berada ditempat Anda berada. Anda dapat unggul dalam segala hal dengan kerajinan yang Anda atur tangan Anda!

Jika Anda tidak melakukan apa-apa, Anda tidak akan pergi ke mana-mana dan menjamin tidak ada musim. Keberhasilan atau kegagalan Anda sejauh ini tidak pernah berakhir; mereka adalah tujuan dari jalan yang dipilih. Kehidupan dirancang untuk selalu naik. Anda membuat kemajuan bertahap dengan membuat pilihan yang tepat. Menjadi unggul, harus ada kemauan berubah menjadi lebih baik. Anda mengubah kehidupan dengan mengubah pilihan Anda. Kebenaran yang Anda katakan amin adalah kebenaran yang membawa Anda ke tempat dimana Anda hari ini!

Membuang cara-cara yang tidak menguntungkan dan merangkul jalan pewahyuan yang menjamin terobosan. Bersedia unggul untuk terus maju ke depan. Niat hanyalah kemajuan bayi yang sementara, sedangkan mengejar adalah induk dari kemakmuran. Mimpi yang tidak tercapai adalah hasil dari fokus yang rusak. Hidup hanya menghargai penyelesaian pengejaran ketekunan.

Pertimbangkan ucapan pepatah berikut, sebagai refleksi ucapan untuk hidup yang bijaksana (Bagian I):

1) Semangat adalah produktivitas.

Realitas impian Anda diekspresikan oleh intensitas merah-panas dari pengejaran Anda. Dosis suntikan energi harian, antusiasme, dan kesungguhan dalam hidup.

2) Tujuan adalah perkembangan.

Anda tidak akan pernah memiliki apa yang tidak ingin Anda kejar. Anda tidak akan pernah mengejar apa yang tidak ingin Anda lepaskan. Pupuk antusias Anda dengan menghargai setiap tahap kemajuan.

3) Perkembangan adalah urusan pribadi.

Tidak ada yang bertanggung jawab atas kebahagiaan Anda kecuali Anda. Ingat poin ini: Jangan mencoba untuk berada di atas permainan. Cobalah untuk tetap berada di atas permainan Anda!

4) Kinerja adalah produktivitas.

Hapus setiap cegukan emosional yang menghambat kemajuan Anda: Tidak peduli bagaimana perasaan Anda: bangun, berdandan, singsingkan bahu, tampil dan bergairah. Ingat emosi adalah pengikut perilaku yang disengaja.

5) Hidup adalah laboratorium pengalaman.

Sadarilah bahwa hidup adalah sekolah dan Anda di sini untuk belajar. Masalah hanyalah bagian dari kurikulum yang timbul dan menghilang seperti kelas aljabar. Tetapi pelajaran yang Anda pelajari akan bertahan seumur hidup.

6) Perspektif adalah kebijaksanaan.

Hidup ini tidak adil, tapi masih baik.

7) Hidup adalah rangkaian pasang surut.

Nikmati perjalanannya. Ingatlah bahwa ini bukan Disney World dan Anda tentu tidak ingin cepat berlalu. Anda hanya memiliki satu perjalanan melalui hidup sehingga membuat sebagian besar dari itu dan menikmati perjalanan.

8) Masa lalumu tidak pernah menjadi masa depanmu.

Namun, berdamailah dengan masa lalu Anda sehingga itu tidak menjadi gumaman saat ini Anda.

9) Segala sesuatu dalam hidup dapat berubah sesuai dengan 2 Kor 4:18. Namun, situasi baik atau buruk, itu akan berubah seiring dengan waktu. *"Keunggulan hari ini adalah biasa-biasa saja untuk hari besok."*

10) Pengampunan adalah penghapus tak terlihat dari semua kenangan buruk di masa lalu.

Latihan Fil 3:13 dengan mematuhi Fil 4:8.

11) Waktu hampir menyembuhkan segala-sesuatu.

Beri waktu, waktu! Hikmat Salomo dari Efesus 3:11 adalah benar: *"Dia telah membuat segala sesuatu yang indah pada waktunya ..."* (NIV); *"Dia telah menetapkan waktu yang tepat untuk segala sesuatu ..."* (GNB)

12) Kehidupan sifatnya berputar:

"Yang sekarang terjadi, sudah terjadi sebelumnya. Yang akan ada, sudah lama ada. Allah menentukan supaya yang sudah terjadi, terjadi lagi." (Ecc 3:15, GNB). Pepatah lama itu benar: Apa yang terjadi, akan terjadi lagi!

13) Selalu tersenyum berjalan satu mil!

Positif adalah bukti promosi dalam hidup. Keceriaan mendorong negatif satu mil jauhnya. Bersukacitalah lagi atas kebenaran ini: *"... setelah itu Tuhan akan mengakui bahwa Allah Yang Mahatinggi berkuasa atas kerajaan manusia, dan kerajaan itu diberikan-Nya kepada siapa saja yang dipilih-Nya."* (Dan 4:25, GNB)

14) Khawatir adalah pembuang waktu.

Jangan mencemari iman Anda dengan racun ini. Bersabarlah! Pada saat itu, bahkan rumput menjadi susu. Pepatah bijak Benjamin Franklin: "Kepuasan membuat orang miskin kaya; Ketidakpuasan membuat orang kaya miskin." Sadarilah bahwa kepuasan bukanlah pemenuhan dari apa yang Anda inginkan, tetapi realisasi berapa banyak yang sudah Anda miliki. Rangkullah nasihat Paulus dari Fil 4:11-13, singkirkan kekhawatiran ini.

15) Hidup menjadi kepala pelayan Anda ketika Anda memulai hari dengan "mendahulukan Tuhan".

Ada banyak kebenaran yang menunjuk arah ke puncak Gunung Sion, tetapi hanya ada satu puncak - Kasih. *"Kasihnya orang Kristen, baik terhadap Tuhan atau terhadap manusia, adalah urusan kehendak."* C.S. Lewis. Oleh karena itu, putuskan setiap hari untuk mengasihi Tuhan sebagai tujuan hidup Anda. Hidup tidak memiliki arti nyata sampai kasih merekah / berkembang.

Kemarin adalah sejarah, besok adalah misteri. Yang kemarin sudah tidak ada lagi di sini, dan besok belum datang. Hari ini adalah hadiah kehidupan. Setiap detik yang kita jalani adalah momen baru dan unik dari alam semesta – momen yang belum pernah ada sebelumnya dan tidak akan pernah lagi. Apa pun yang akan terjadi dan semua yang ada, adalah saat ini. Masa depan adalah hasil dari apa yang kita lakukan saat ini. Oleh karena itu, kehidupan yang terfokus adalah kehidupan yang paling kuat. Jalani dengan sengaja dan Anda akan menjalani kehidupan tanpa penyesalan.